

Pressemitteilung Nr. 2017/01

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu veröffentlichen:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Brillenpelikane

Als letzter Nachwuchs des vergangenen Jahres sind Mitte Dezember insgesamt drei junge Brillenpelikane im Tierpark geschlüpft. Während in Nest 1 ein Einzelküken keine Probleme bereitete, machten die beiden weiteren Pelikanküken in Nest 2 doch einige Sorgen: Das jüngere und kleinere Küken wollte nicht recht wachsen und wurde vom größeren Geschwistervogel zunehmend unterdrückt. Daher wurde das kleinere Küken regelmäßig von den Tierpflegern herausgenommen, zugefüttert, gewogen und wieder zurückgesetzt – eine Prozedur, die bei den großen und wehrhaften Eltern im Laufe der Zeit schwieriger wurde. Bis heute haben sich dank des Einsatzes der Tierpfleger alle drei Küken gut entwickelt und sind in unglaublich kurzer Zeit unglaublich gewachsen.

Brillenpelikane sind eine der insgesamt 7 weltweit verbreiteten Pelikanarten, von denen in Tierpark Cottbus Brillenpelikane aus Australien, Rosapelikane aus Europa und Afrika sowie Nashornpelikane aus Nordamerika gehalten werden. In europäischen Tiergärten gehören Brillenpelikane zu den großen Seltenheiten und werden nur in drei Einrichtungen gezüchtet, in Cottbus seit 2011.

Wir möchten Ihnen unsere drei Pelikanküken vorstellen und dabei auch das Wiegen, Füttern und die Altvögel zeigen und laden Sie herzlich am

→ **Freitag, 13.01.2017 um 10:00 Uhr**

zu uns in den Tierpark ein (Treffpunkt vor dem Verwaltungsgebäude, Zugang über Wirtschaftshof oder Kasse Eingang).

Während die jährliche Tierinventur noch nicht abgeschlossen ist, steht die Zahl der Besucher im Jahr 2016 bereits fest: Mit 156.069 Besuchern wurde ein überaus erfreuliches Ergebnis erzielt und der Mehrjahresrekord aus 2015 (fast) eingestellt.